

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Untuk menjalankan suatu perusahaan tentu tidak mudah, apalagi jika perusahaan itu sudah berskala besar. Dengan kondisi tersebut maka banyak transaksi yang akan terjadi baik mengenai transaksi pembelian dan juga pengeluaran kas. Untuk itu maka untuk dapat memonitoring pelaksanaan tersebut diperlukan suatu sistem akuntansi yang baik.

Dengan sistem akuntansi yang baik, maka pihak manajemen perusahaan akan dapat terbantu untuk dapat memperoleh data dan informasi khususnya yang berhubungan dengan keuangan perusahaan. Melalui penggunaan sistem akuntansi ini juga akan dapat mempermudah pihak manajemen untuk melakukan pengawasan terhadap harta perusahaan sehingga dapat terhindar dari penyalahgunaan dan penyelewengan yang dapat merugikan perusahaan. Upaya yang dilakukan antara lain dengan sistem dan prosedur yang jelas diharapkan akan dapat membantu pimpinan dalam memperoleh data yang akurat serta melakukan pengawasan yang efektif atas pembelian dan pengeluaran kas.

Sebagaimana diketahui bahwa sistem akuntansi adalah suatu sarana yang dapat dipakai manajemen untuk mendapatkan informasi yang diperlukan untuk mengelola perusahaan, dan untuk menyusun laporan keuangan bagi pemilik, kreditur, dan pihak lain yang berkepentingan pada perusahaan.

Seperangkat peraturan, kebijaksanaan catatan, prosedur dan hubungan keorganisasian yang didisain untuk mengendalikan kegiatan serta sumber-sumber yang dimiliki perusahaan merupakan sarana yang penting sekali. Disamping itu sistem akuntansi merupakan jaringan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya.

Penulis memilih PT. Citra Sahitu Express Medan, sebagai objek penelitian karena perusahaan ini dapat dijangkau oleh penulis dan cukup besar dan layak menjadi objek penelitian, selanjutnya penulis tertarik untuk memilih judul : "SISTEM AKUNTANSI PEMBELIAN DAN PENGELUARAN KAS PADA PT. CITRA SAHITU EXPRESS MEDAN".

## **B. Perumusan Masalah**

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PT. Citra Sahitu Express Medan, maka ditemukan masalah yang dapat dirumuskan sebagai berikut :